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新玉地区タウンミーティングでいただいた意見等と市の回答 

☆ 項 目 意 見 の 内 容 
対応可能性と 

対応時期 

対応策または 

不可能な理由等 
担当課 

１ 

都市整備 西部環状線南江戸三丁目交差点の

高架化について 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

現在、松山外環状道路の早期整備に取り組

んでおり、整備により市内中心部の通過交通

解消による渋滞の改善も見込まれることか

ら、現時点では、ご要望の箇所の高架化につ

いては困難であると考えておりますので、ご

理解いただきますようお願いします。 

都市政策課 

石井 朋紀 

948－6479 

２ 

都市整備 市道花園町線道路空間再配分・活

用調査検討業務について、アンケ

ート調査の対象に住民が入ってい

ない、自動車利用者へのアンケー

トがない、裏通りのマンションに

は説明にも来ない、情報開示の不

平等がある 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

■次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

花園町線については、現在交通調査の実施

に向けて取り組んでおり、その調査範囲で地

元の方への説明を行っております。 

今後、ホームページなどでご意見を伺う場

を設ける予定としておりますので、ご理解い

ただきますようお願いします。 

都市政策課 

石井 朋紀 

948－6479 

3 

都市整備 松山駅周辺土地区画整理事業につ

いて、将来のまちのビジョンを教

えてほしい 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

■次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

ＪＲ松山駅周辺地区におけるまちづくりの

ビジョン（コンセプト）は、「集客」人が集ま

り、「集住」人がそこに住み、そして「コンパ

クトシティ」を掲げております。ＪＲ松山駅

は県都の陸の玄関口ですので、大街道・銀天

街周辺の中心商業地区や道後温泉本館周辺の

観光地区とは異なる地区の特性を活かしたま

ちづくりを進めたいと考えています。 

松山駅周辺整備課 

今村 雅臣 

948－6842 
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4 

都市整備 鉄道高架、土地区画整理事業をこ

れ以上延ばすことなく、平成 32年

には完成をぜひお願いしたい 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

■次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

愛媛県が施行するＪＲ松山駅付近連続立体

交差事業（鉄道高架事業・延長 2.4km）と松山

市が施行する松山駅周辺土地区画整理事業

（面積 16.7ha）は平成 20年度に事業着手し、

県・市の重要事業として位置付け、平成 32年

度の完成に向け取り組んでおり、現時点では

スケジュール通りに進んでいます。 

松山駅周辺整備課 

今村 雅臣 

948－6842 

5 

都市整備 ＪＲ操車場、貨物基地跡地の利用

計画が未だ出ていない、そろそろ

具体案を提示いただくべきでない

か。どう使って町全体を活性化す

るか、にぎやかにしていくのか 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

■次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

松山市が車両基地跡地の一部を取得するこ

ととしており、その利用計画については、交

通結節点としての松山駅周辺地区の特性を活

かした、魅力ある施設用地としての活用を考

えています。そのため今後専門家を交えたシ

ンポジウムやセミナーなどを開催するととも

に市民の皆さんと検討を進めたいと考えてい

ます。 

松山駅周辺整備課 

今村 雅臣 

948－6842 

6 

都市整備 伊予鉄道高浜線の踏切が地区内に

11カ所あり、渋滞し、危険である。

校区内の住民はそのために日常生

活に不便している。この問題に市

は取り組んでいく気持ちがあるの

か、状況をお聞かせいただきたい 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

鉄道との交差による渋滞につきましては、

立体交差化が、抜本的解決につながるものと

考えておりますが、多大な費用を要すること

に加え、鉄道事業者の負担、地元住民の理解

など、様々な条件を解決する必要があります。 

地区の皆様には、ご不便をおかけしており

ますが、ＪＲ予讃線の鉄道高架事業や、「松山

外環状道路」など、既に取り組みを始めてい

る交通円滑化対策事業の効果等を勘案しなが

ら、今後も、検討してまいりたいと考えてお

ります。 

総合交通課 

遠藤 敬二郎 

948－6846 
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7 

都市整備 市道新玉 27号線は通学路でもあ

るため、旧宮前川を利用して、で

きるだけ早く拡幅していただきた

い 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

■次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

平成 23年度より社会資本整備総合交付金事

業を活用し、道路の測量設計を進めており、

今後は旧宮前川の県有地の土地取得や工事

等、関係管理者と協議が整えば、西側より工

事を進めていく予定です。 

道路建設課 

宮浦 博義 

948－6464 

8 

都市整備 中央浄化センター南側の空き地に

ついて、人口も減るということで

あまり必要ではないかとも思う

が、これからどうするのかお聞き

したい 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

中央浄化センター南側用地は、今後の下水

道整備に伴って増加する流入下水に対応する

ため、必要な施設を増設する際に使用する用

地として計画に位置付けており、最終的には

下水道処理施設が設置されます。 

現在も、国の許可を受けて、観光客用の臨

時駐車場として利用するなど有効活用を図っ

ており、今後とも、有効利用について検討し

ていきたいと考えています。 

下水道政策課 

平松 浩彰 

948-6818 

9 

交通安全 松山駅前交番は東署管内で一番事

故が多い。地理不案内が原因でも

あり、市道にも町名の表示をお願

いしたい 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

■未定 

□不可能 

□その他 

道路の案内標識は、道路利用者に対して必

要な目的地（著名地点や主要地点）・その方

向・距離を案内し、交通の安全と円滑を図る

ため、主要幹線、補助幹線道路に設置してい

ます。 

ご意見いただいた一般市道は、道幅も幹線

道路と比べて狭く、電柱、ポストなどの占用

物件が多数あり、標識の設置方法・大きさ等

が規定されているため、結果的に道路利用の

障害となることから設置困難な場合が多くあ

ります。また、設置には、警察や沿線住民と

の協議、同意も必要となります。 

道路管理課 

川上 清 

948-6469 
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市内には、住居表示や交差点名の表示など、

多くの表示がなされておりますので、参考に

していただきたいと思います。 

10 

保健福祉 国民健康保険のときは人間ドック

が受けられたが、高齢者医療にな

ってから受けられなくなった。健

康であることが人に迷惑をかけな

いので、解決に向け努力いただき

たい 

■可 能 

■対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

健康診査事業について、愛媛県内の 20市町

合同で立ち上げました愛媛県後期高齢者医療

制度にご加入の方を対象に、平成 20年度から、

毎年度 1 回、無料で健康診査を実施していま

す。 

診査項目は、身体計測（身長・体重）・血圧

測定・医師の診察に加え、血液検査や尿検査

等が受診できます。 

松山市内健康診査指定医療機関や地域健診

実施会場及び保健所・保健センターで受診で

きます。 

また、各種がん検診については、地域健診

実施会場及び保健所・保健センターにて後期

高齢者医療被保険者証の提示により無料で実

施していますので、健康管理のために、ぜひ

受診いただきますようお願いいたします。 

なお、一度受診された方には、毎年 5 月中

旬に、健康診査受診に必要な受診券をお送り

しています。 

初めての方は、高齢福祉課（948-6406）に

ご連絡いただければ、受診券を郵送し、受診

して頂くようになります。 

高齢福祉課 

後期高齢者医療担当 

重見 大作 

古館 まゆみ 

948-6941 
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11 

保健福祉 民生委員が独居高齢者などを確認

するのにプライバシーの問題があ

り難しい。連絡が取りやすい仕組

みを考えていただきたい 

■可 能 

■対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

民生児童委員が、独居高齢者等の実態把握

を行っていただく際、必要となる情報につい

ては、松山市個人情報保護条例等の規定に基

づき、随時提供しており、今後もできる限り

の情報提供をしてまいりたいと考えていま

す。 

高齢福祉課 

高齢者対策担当 

田中 学 

948-6408 

12 

都市整備 千舟町八丁目交差点の改良をお願

いしたい 

■可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

■未定 

□不可能 

□その他 

ご要望の箇所については、現地を確認させ

ていただき、改良案をお示ししました。交差

点改良事業の実施に向けては、土地所有者の

同意をいただき、要望書を提出していただく

必要がありますので、今後、地元にて協議い

ただくこととなっております。今後、要望書

の提出がありましたら、事業化を検討したい

と考えております。 

道路建設課 

宮浦 博義 

948－6464 

13 

交通安全 時差式信号機に矢印をつけてほし

い 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

信号機の所管は警察となっており、道路の

形状や交通量、隣接交差点との連動などを考

慮して設定されており、交差点ごとに事情が

違いますことから一概にその要否を判断しが

たいとのことです。 

したがいまして、まずは当該交差点の所轄

警察署（新玉地区であれば松山東警察署）に

状況等をご説明いただき、ご相談くださいま

すよう、お願いします。 

総合交通課 

喜安 祥隆 

948－6421 
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14 

都市整備 国道の雑草が目立つので対応して

ほしい 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

道路は、国道、県道、市道で管理者が異な

ります。正確な場所をお知らせいただければ、

道路管理者にお伝えしたり、市道であれば市

で対応することが可能ですので、道路の種別

がわからない場合でも、市の道路管理課へご

連絡ください。 

道路管理課 

川上 清 

948-6469 

15 

安全防災 内水ハザードマップの作成につい

て、新しいデータでシュミレーシ

ョンしてほしいと思う。 

松山市では新玉地区が最初で、ほ

かにやっているとは聞いていない 

■可 能 

□対応済 

■即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

□その他 

内水ハザードマップは、平成 16年や平成 21

年のデータにより作成するのではなく、ゲリ

ラ豪雨を想定した新しいデータを基にシミュ

レーションし作成することにしており、こう

した手法自体は、浸水対策計画の立案に際し

ても、これまで他の地区で用いています。 

なお、内水ハザードマップは、新玉地区を

含む都市機能が集積している市内中心部から

順次作成することとしています。 

河川水路課 

出海 恭輔 

948-6957 
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16 

都市整備 南江戸公園のトイレの水は処理水

なのか、上水なのか。洗車場をど

うしてやめたのか 

□可 能 

□対応済 

□即時対応（年度内） 

□次年度以降 

□未定 

□不可能 

■その他 

南江戸公園のトイレ、手洗い、水飲み器の

水は、上水道を利用しています。 

洗車場については、下水処理水を綺麗に再

処理する高度処理技術のＰＲを兼ねて実施し

ていましたが、利用待ちの車などの列ができ

周辺道路の通行の支障になるという苦情が寄

せられたことから、やむを得ず利用を中止し

たものです。 

既に高度処理施設の稼働を停止しているこ

とから、再開について、現時点では難しいと

考えています。 

下水浄化センター 

岡井 保潔 

922-2855 

公園緑地課 

竹本 勇 

948－6497 

 

 


